
Amélie de Montchalin : « Il faut de la douane partout sur le territoire ! »

Bien que le volet rémunération n’ait pas été suffisamment développé
selon nos attentes, la ministre a affirmé son engagement pour l’avenir de
la DGDDI devant les syndicats douaniers. Mais les paroles doivent
maintenant se transformer en actions concrètes ! Voici les points clés de
son discours :

La Douane : une Force de Sécurité Intérieure (FSI) au même titre
que les autres corps.

La sécurité des agents : La Priorité de la ministre, avec un standard
défini.

Présence renforcée : Des services OP/CO et SU partout, pas
seulement aux frontières.

Lutte contre la criminalité en mouvement : Une douane agile et
efficace sur tout le territoire.

Soutien aux services en outre-mer : Une sensibilité affirmée pour
ces territoires.

Modernisation informatique : Une « dette » à corriger dès le
prochain plan d’action.

Logement : Un parc locatif dédié à étoffer.

Projet Douane 2030 : RH, carrières et filières au cœur des priorités
pour les personnels.

La DGDDI : une efficacité reconnue dans tous ses domaines de
compétence.

   vendredi 28 mars 2025

L’UNSA Douanes rencontre la ministre
  des comptes publics

UN
SA

 D
ou

an
es

 : 
6 

ru
e 

Lo
ui

se
 W

ei
ss

 -
 B

ât
im

en
t 

Co
nd

or
ce

t 
- 

Té
lé

do
c 

32
2 

- 
75

70
3 

PA
RI

S 
Ce

de
x 

13
 /

 u
ns

ad
ou

an
es

@
gm

ai
l.

co
m 

/ 
Té

l.
 : 

07
66

32
18

59
 /

 0
61

70
97

26
2

UNSA Douanes : le syndicat 100% douaniers !UNSA Douanes : le syndicat 100% douaniers !

“ Madame la ministre,
une promesse est une dette.

À présent, les douaniers méritent des actes
à la hauteur de leurs engagements.

Assurez-vous,
que notre prochain rendez-vous apporte des

garanties pour un avenir fédérateur “

http://www.unsadouanes.fr/fr/adhesion
http://www.unsadouanes.fr/

